

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article631>

Notre critique du film

- Ecole et Cinéma - L'homme qui rétrécit - pour vous, un film de science fiction : "L'homme qui rétrécit" -



Date de mise en ligne : mardi 15 janvier 2008

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Notre critique du film

J'ai bien aimé le film, mais on comprenait pas la fin. (Romane)

J'ai bien aimé quand il y a le chat qui est à la porte de la maison de poupée de Robert.(Jérémy)

Ce que je n'ai pas aimé c'est que l'histoire finit mal.(Simon)

Je n'ai pas aimé quand : à la fin il ne redevient pas grand.(Youri)

Ce que j'ai aimé c'est quand il se fait attaquer par le chat.
(Guillaume)

Ce que j'ai préféré c'est quand Robert Scott Carey tue l'araignée.(Lucas)

J'ai préféré quand le chat de Robert Scott Carey le fait tomber dans sa cave.(Mathilde)

J'ai bien aimé le film surtout quand il répondait téléphone. (Laurent)

J'ai bien aimé quand il a le téléphone beaucoup plus grand que lui.(Ennemonde)

J'ai bien aimé ce film c'était marrant quand l'homme est sur son canapé géant. (Alice)

Le moment que j'ai préféré c'est quand Scott Carey tombe dans la caisse. (Baptiste)